

Cycle en Lion



phase balsamique

Dernière phase de notre cycle, où nous venons nettoyer, pleurer, nous libérer de nos regrets et aussi célébrer nos succès. Nous pouvons nous sentir particulièrement sensibles et fatigués, émus même parfois sans trop de raisons conscientes. Il s'agit du processus de cette phase.

Dimanche 10 septembre :

A 14:45 : la Lune arrive à son opposition exacte avec Pluton sur l'axe 8-2. De quoi faire émerger quelques émotions, il convient de lâcher en vue de notre régénération !!

A 18:35 : notre astre d'argent arrive par la maison 6 dans le signe du Lion où avait débuté notre cycle, au trigone de Neptune elle trouve un soutien connecté à plus grand.

Lundi 11 septembre :

La Lune arrive à l'approche de Venus au carré de Jupiter, toujours en opposition à Pluton jusqu'au déjeuner.

A 21:32 : la Lune connaît sa conjonction exacte avec Venus en maison 5, en conjonction également avec Junon. C'est la première rencontre entre la Lune et Venus depuis que celle-ci a terminé sa rétrogradation. Qu'est-ce qui a bougé du côté de nos sentiments, de notre perception d'aimer ou d'être aimé.e comme de notre bien-être ?

Mardi 12 septembre :

A 1:50 du matin, la Lune en maison 2 connaît son carré exact avec Jupiter en maison 11, annonçant pour la journée à venir une mise en avant de ce en quoi nous avons foi et des contraintes éventuelles d'un certain cadre. Justice, injustice ? Qu'est-ce qui ne colle plus désormais avec nos valeurs. Prenons conscience de toutes nos ressources et observons cette nouvelle place que nous avons prise.

Au matin la Lune arrive également au carré d'Uranus. A 17:05 elle se situe - en conjonction à la Lune noire - par la maison 7 au carré exact de celui-ci situé en maison 4. Une configuration qui résonne comme un dépassement émotionnel en lien avec notre personnalité blessée. Il est temps de passer un cap. Tournons nous vers l'espace de notre cœur pour nous reconnaître dans nos multiples dimensions.

Mercredi 13 septembre :

A 7:17 la Lune quitte le signe du Lion par la maison 12 en direction de Mercure rétrograde en Vierge en début d'opposition à Saturne rétrograde et au quinconce de Pluton. Un ré-alignement pourrait s'imposer.

A 12:28 à proximité du MC en maison 10 elle trouve son opposition exacte à Saturne rétro au FC en maison 4 à 2°34 des signes Vierge-Poissons tandis que le Soleil arrive au trigone de Pluton pour quelques jours formant un trigone de terre avec Uranus. Cette configuration s'ajoute au sextile Pluton-Neptune-Uranus. Ces configurations nous invitent à transcender nos dimensions spirituelles et matérielles pour nous réaligner sur notre capacité à nous réaliser au-delà de peurs, croyances et dépendances lié à notre passé, qu'entretiennent notre mental négatif et notre égo. D'autant que le Soleil se situe en opposition à Neptune mettant en lumière ce que l'on ne voyait pas ou les illusions derrières lesquelles on s'égarait.

Jeudi 14 septembre :

Mercure devient stationnaire et arrive à 00:02 à sa conjonction exacte avec la Lune en maison 4 au trigone de Jupiter rétrograde. Si la cogitation s'invite au cours de la nuit, la journée peut nous offrir un moment prompt à résoudre nos préoccupations à quelques heures de la prochaine Nouvelle Lune.